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國立臺北藝術大學 109學年度校園安全委員暨執行委員會議紀錄 

會議時間：民國 109年 9月 15日（星期二）下午 14時 00分 

地點：行政大樓三樓會議室 

主席：林學務長于竝                        記錄：周偉倫 

出席人員：(詳如簽到表)  

壹、主席致詞： 

本次會議應由校長主持，校長臨時有重要公務外出，所以校長特別責成由

我來代為主持，今天召開的校園安全委員暨執行委員會議是有勞學校內各個部

門的同仁們，在不同的時間與角落互相提醒，一起來預防校園的安全工作。 

校園的安全工作所牽涉的層面非常廣泛，目前有幾項特別重要的工作，包

括剛剛大家在進場時看到螢幕上所看到的宣導短片，特別是其中的車禍事件，

我們學校的車禍的發生率一直偏高，因此這也是我們目前工作的重點之一。  

貳、工作報告： 

  一、生輔組工作報告：(詳會議簡報資料) 

 

   二、學生諮商中心報告：(詳會議簡報資料) 

 

參、提案討論： 

提案一                                               提案單位：生輔組 

案由：為提升各種校園安全狀況反映及處置之效能，建議成立 LINE「校安窗口群

組」案，請討論。 

說明： 

一、108學年度校園安全維護委員暨執行委員會議決議執行情形彙辦表(動議五)

電算中心在回覆大停電發生時是否有緊急臨時通報方式時提議，可否成立

LINE「校安窗口群組」（如同校級防疫工作小組）。 

二、面對當前各類型的校園安全狀況，為能及時反映掌握及處理，是否成立 LINE

「校安窗口群組」由各單位校安執行窗口(校安執行委員或由單位擇一員)擔

任之。 

決議：照案通過 
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肆、臨時動議： 

動議一                                              提案人：學生會盧韋丞會長               

案由：能否請學校在學生宿舍一些危險(易滑倒)地方增設止滑條，避免同學跌倒受 

      傷。   

說明：學生綜合宿舍因下雨天(潮濕)常有同學滑倒，且最近在女 2宿舍看到地面設 

      有止滑條，能否請學校再檢視所有學生宿舍還有哪些地方應該再設置止滑條。 

★學生住宿中心葉晉彰主任答覆：之前我們有在宿舍一些地方設置止滑條，當時  

                                             是只做了一部分，今天同

學們既然提出意見希 

                              望能再其他地方也增設止滑條。我們就配合辦 

                              理再至現場會勘，重新全面檢視宿舍各處需要 

                              再增設止滑條，以確保學生行的安全。 

主席裁示：請住宿中心配合學生會至現場會勘，在宿舍危險(易滑倒)路段增設止

滑條，確保學生安全。 

 

動議二                                             提案人：學生會盧韋丞會長          

案由：能否於校園戶外空間增設緊急聯絡電話。   

說明：學校的緊急連絡電話設置大多是在室內(大樓)，同學要使用時必須進入大樓

內，建議能否於校園戶外空間增設緊急聯絡電話。 

★事務組馬傳宗組長答覆：總務處事務組在全校的公共空間設置了 119支緊急 

聯絡電話，這些電話在有屋簷處就不會有外殼保護裝 

置，如果是在戶外就會有白色的塑膠外殼裝置，只要 

將話筒拿起來即可聯絡警衛室，電話分布圖在事務組 

的網站都有公告。 

主席裁示：請學生會會長再幫忙向大家(同學)宣導電話分布圖的位置，如果覺得這 

         些電話在使用上還有不便或不足之處，可以再即時跟我們反映。 

動議三                         提案單位：環境保護暨職業安全衛生室陳約宏主任               

案由：建議緊急聯絡電話外殼應改為透明，夜間也應具備燈光照明，以利辨識。   

說明：由於目前裝設在戶外的緊急連絡電話外殼為白色，一般人不易立即辨識該物

為緊急聯絡電話。因此建議外殼改為透明材質，以增加辨識度。另外在夜間

時該電話應該要能有燈光輔助，以便使用人能快速尋獲。 

  ★總務處戴嘉明總務長答覆：陳主任的建議很好，接下來我們會整體地來檢討緊 

                                          急聯絡電話的外殼(顏色)及夜間

辨識(照明)等問題， 

                            以符合使用人的最佳便利性。 

  ★電算中心孫士韋主任答覆：學校目前現行已經上線的「APP」裡面右邊點進去校 
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                            務系統，裡面就有一個緊急聯絡電話，點進去就會 

                           有一個校安中心 24小時緊急事故，按下去就可以直 

                           接通話了。所以你只要安裝了這個「APP」之後拿起 

                           手機就可以使用了。 

主席裁示：既然學校已經有了一個這麼好的系統，同學們有了這個「APP」的設置後， 

         走到哪裡就都可以使用這個電話，也請生輔組廣為宣傳週知。 

  

動議四                                       提案人：課外活動指導組莊政典組長    

案由：建議能否將通往田徑場的 U字型路障上的小掛勾轉向，避免人員受傷。 

說明：上週在通往田徑場的 U 字型路障上面有一個小掛鉤是連接地面上的掛鉤，而

掛鉤正好是在兩個路障的中間結果就有一個婦人經過時被絆倒，因此建議能

否將掛勾轉向(90度)應可避免憾事發生。 

  ★事務組馬傳宗組長答覆：這件事情我們已經跟體育中心的芳梅助教會勘過了， 

                                       原本的設計應該是不會有安全的顧

慮，既然還是會有 

                          人絆倒，我們就還是把掛鉤轉向讓事故發生率降到最 

                          低。 

主席裁示：謝謝總務處事務組的答覆。 

動議五                                                    提案人：秘書室楊學慧    

案由：能否改善行政大樓前近公車站牌附近的路面設施狀況。  

說明：最近有同仁在反映，下班時從行政大樓的樓梯走下去搭公車時，下去之後會

有一個平台延伸到人行道的地方，還有好幾階的坎。當天色較暗時，有的同

仁為了趕公車差點摔倒，建議能否改善附近的照明或增設警告設施提醒同仁

注意安全。 

  ★總務處戴嘉明總務長答覆：確保同仁的安全是我們的責任，請奕秀組長幫忙去 

                                          現場會勘看看是不夠亮還是有其

他的因素。我還是 

                            提醒同仁盡量不要跑這樣很危險，我們會盡量將路 

                            面做到不讓同仁有看不清楚的狀況。 

主席裁示：謝謝總務長的答覆。 

動議六                                                提案人：學生會議長黃柏融   

案由：改善緊急聯絡電話「APP」系統的便利性。 

說明：剛才有委員提到有關緊急聯絡電話「APP」的部分，這個系統一旦登出之後

就無法再做使用，所以他還是需要透過網路然後再登錄我們自己的各系所的

電子郵件才能做撥打的動作，他是否能修正成一進入「APP」就可以連結到

緊急聯絡電話。 
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  ★電算中心系統發展組余奇璋組長答覆：目前緊急連絡電話是放在認證之後的功 

                                                         能選項裡面如

果同學在沒有 WiFi或 4G 

                                      的情況下就可能會點選不到，但是同學 

                                      們只要在做第一次認證之後就可以常駐 

                                      在那個功能選項裡面，所以不是說他在 

                                      沒有網路的情況下就不能使用，只要你 

                                      認證過一次就可以了。我們仍舊會再找 

                                      廠商評估讓同學們能在沒有網路的情況 

                                      下也都能使用。 

主席裁示：請生輔組協助學生會跟電算中心協商，看是如何改善較能符合學生在使  

          用上的需求。 

 

 
 

伍、散會：下午 15時 15分。 

 


